

Datil



Son appellation se rapproche de Prune Datte, ancienne appellation de la Prune d'Ente. Toutefois, même si le fruit présente quelques ressemblances avec la Prune d'Ente, il s'en distingue considérablement par son acidité supérieure et sa jutosité, sa forme terminée en goulot de bouteille, son absence de chute des fruits à maturité et aussi par les caractéristiques globales de l'arbre (vigoureux, érigé, fermé, peu sensible au monilia). Cette variété, d'une grande qualité gustative, présente de grands intérêts agronomiques et pourrait avoir un avenir commercial dans la mesure où la production de fruit violet de petit calibre peut constituer un marché.

Origine : Lot

Maturité : débute la troisième semaine d'août ; les récoltes peuvent s'échelonner du 14 août au 11 septembre

Floraison : moyenne (23 mars – 2 avril)

Débourrement : mi-précoce

Variété découverte dans le Lot lors de prospections menées par Pierre Boissière pour le Conservatoire d'Aquitaine au milieu des années 1990.

Fruit de petit calibre, un peu plus gros que la Mirabelle, de forme allongée, à cuvette pédonculaire en forme de col de bouteille. Épiderme de couleur violet très foncé, pruneux. **Chair** jaune, à texture dense, non fibreuse, riche en sucre, légèrement acidulée. Variété d'excellente qualité tant en frais que transformée en confiture, pâtisseries ou pruneaux.

Produit régulièrement tous les ans, à mise à fruit rapide.

Arbre vigoureux, « multi-axes » très érigé, pouvant monter très haut si on lui applique